

## Einweihung

Unter Einweihung wird unter Eingeweihten, die aber alle ohne jede Ahnung sind, verstanden, daß nur jemand mit einem supertollen Charakter, vollkommener Moral und hochheiligem Ethos in die essentiellen, sei es überhaupt in „die Geheimnisse“ eingeweiht werden „darf“. – Nicht alle vertreten diesen Blödsinn, aber viele glauben daran, weil sie schon mal etwas von den Schwierigkeiten bemerkt haben, die uns Esoterik dann bereitet: wenn oder solange einfach noch nichts Authentisches darüber bekannt ist. So als würde jeder Einzelne immer die ganze elementare Geometrie völlig alleine entwickeln müssen, wobei es hier jedoch um mehr als nur Striche oder Winkel zu tun ist. – Vielmehr ist es genau umgekehrt diese Rein Rationale Esoterik, die uns von unseren Einseitigkeiten befreit, und es sind immer diese einseitigen Urteile, oder eben „ungerechten“ Verhaltensmodelle, die uns laufend solche individuellen wie sozialen Schwierigkeiten besorgen. Am besten und überzeugendsten lernen wir all unsere Gedanklichen Einseitigkeiten darum in der „Zahlen-Mystik“ zu korrigieren: „irrtumsfrei“!